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■第６回南風原町まちづくり住民会議開催の趣旨

本住民会議は、第五次南風原町総合計画後期基本計画を策定するにあたり、総合計画に関する事項に
ついて町民の意思を反映することを目的とした会議です。
第６回では、後期総合計画策定へ向けた提案書のとりまとめを行いました。その結果を以下に示します。

■開催概要
◆日 時：令和 3年 11月 19日（金）19時～20時 30 分
◆場 所：南風原町役場 3階庁議室
◆会議次第：１．開会

２．第５回まちづくり住民会議の議事要旨の報告について
３．第６回まちづくり住民会議の進め方について
４．後期総合計画策定へ向けた提案書のとりまとめ
５．その他
６．閉会

◆配布資料：
資料－１ 第６回まちづくり住民会議 次第
資料－２ 第５回まちづくり住民会議の議事要旨と対応
資料－３ まちづくり住民会議 部会別名簿【第２回配布資料】
資料－４ 第２回まちづくり住民会議の進め方【第２回配布資料】
資料－５ 第五次南風原町総合計画 後期基本計画（たたき台）【第２回配布資料】
資料－６ 後期基本計画策定に向けた施策体系と現状と課題の概要一覧【第２回配布資料】
資料－７ 後期基本計画策定に係るアンケート調査報告書 概要版【第２回配布資料】
資料－８ 「施策の展開」の施策内容の検討・提案シート【第４回配布資料】
資料－９ 総合計画 各年度目標値進捗状況一覧【第２回配布資料】
資料－10 後期基本計画策定への提案書の提出について

■議事要旨
１．開会

出席者報告と会議資料の確認を行った。

２．第５回まちづくり住民会議の議事要旨の報告について
事務局より、資料－２を用いて概要を説明した。

３．第６回まちづくり住民会議の進め方について
事務局より、資料－10 を用いて概要を説明した。

第６回 南風原町まちづくり住民会議の議事要旨と対応
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４．後期総合計画策定へ向けた提案書のとりまとめ
【事務局】提案書の構成について、「１．はじめに」、「２．提案内容（めざす姿、施策の展開）」、「３．添

付資料（開催経過、住民会議の討議内容）」の流れとなっているが、構成はこれで良いか。
【委員意見】異議なし。

【事務局】「１．はじめに」の内容について、意見をお願いしたい。
【委員意見】異議なし。

【事務局】「２．提案内容」まちづくり目標１ みんなで考え、みんなで創るわくわくするまちについて、意見をお
願いしたい。

【委員意見】提案内容には、黒文字と赤文字がある。赤文字の箇所が住民会議の提案内容であり、赤字で
示された文章の意図が合っているかどうかを確認すればよいか。

【結果及び対応等】その通り。主に赤文字箇所の内容について指摘していただきたい。なお、黒文字箇所につ
いても気になる点がある場合には、意見を頂戴したい。

【委員意見】P2（２）②の町政提案箱について。現在はどの程度の利用があるか。
【事務局】紙で提出するものとインターネット（まちメール）から提出する媒体があり、まちメールは令和２年度

に 111 件、紙では 14 件の意見が寄せられた。意見と回答の結果については一部ホームページ上で公開
している。

【委員意見】誰もが意見を言える町民参加の仕組みづくりの“充実”について、意見と回答は町民が閲覧できる
システムにするなど具体的内容をワーキングチームで検討してほしい。

【結果及び対応等】文章は変更せず、「仕組みづくりの充実」の充実内容については、具体的な内容（意見の
受信・発信の仕組み等）をワーキングチームへ引き継ぎ、検討してもらうこととした。

【委員意見】P2（１）②の点字や声の広報について、手話も必要ではないか？
【結果及び対応等】町の情報発信の媒体に関する項目であるため、文章については変更しない。

【事務局】まちづくり目標２ きらきらと輝く人が育つまちについて、意見をお願いしたい。
【委員意見】P7 のアウトリーチの※について。これは用語の解説が入るものと解釈してよろしいか。
【結果及び対応等】現行計画の P44 にあり、たたき台についても用語の解説を追記する。

【事務局】まちづくり目標３ ちむぐくるでともにつくる福祉と健康のまちについて、意見をお願いしたい。
【委員意見】P10 の４節（１）②の点字・音訳ボランティア講習会について。「また、“即実践につながる手

話”・点字・音訳ボランティア講習会等に取り組みます。」に修正してほしい。
【結果及び対応等】提案のとおり修正する。

【事務局】まちづくり目標４ 工夫と連携で産業が躍動するまちについて、意見をお願いしたい。
【委員意見】P11 の１節（１）②の人・農地プランの実行による遊休地や耕作放棄地について。遊休地を

「遊休農地」へ修正してほしい。
【結果及び対応等】提案のとおり修正する。

【事務局】まちづくり目標５ みどりとまちが調和した安全・安心のまちについて、意見をお願いしたい。
【委員意見】P17 の（３）②の「河川維持管理協力隊（仮称）」の名称が硬いイメージがある。もう少し親

しみやすいネーミングがいいのではないか。
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【委員意見】清流をとりもどし隊。河川愛護隊。川をきれいにする会。などはどうか。
【委員意見】上流から泥や枯草が流れ堆積して岸部に植物が繁茂しており、親水護岸であっても川遊びができ

ない状況。
【委員意見】水辺をきれいにする会。はどうか。
【結果及び対応等】「水辺をきれいにする会」に修正する。
【委員意見】P17 の（４）めざす姿の「○「ひまわり」「本部カンナ」などを推進し」のカンナは「カンナ通り」ではな

いか？また「かすりロード」も追加してはどうか。
【事務局】めざす姿の趣旨としては、ひまわりやカンナなどの花を使って景観を良くしたいという意味合いがある。
【結果及び対応等】「本部カンナ」ではなく「カンナ」に修正する。

【事務局】まちづくり目標６ 環境と共生する美しく住みよいまちについて、意見をお願いしたい。
【委員意見】異議なし。

【事務局】行財政計画について、意見をお願いしたい。
【委員意見】異議なし。

【事務局】全体を通して、漏れている項目等あれば、最後に意見をお願いしたい。
【委員意見】P14 のまちづくり目標４、３節 地域の連携で創る観光の振興（３）④の「所縁のある偉人を

活かしたイベントや観光施策を推進します。」について、所縁ではなく具体的な偉人を記載してはどうか。
【委員意見】今現在から計画年次である５年後までに観光の目玉として活用できるものという意味合いから、

「金城哲夫、飛び安里などの偉人」としてはどうか。
【結果及び対応等】「④金城哲夫、飛び安里などの偉人を活かしたイベントや観光施策を推進します。」に修

正する。

５．その他
藤原会長より挨拶があった。
今回、議論いただいた「まちづくり住民会議提案書」を町長へ提出し、提案書を踏まえて計画書たたき台

へ内容を反映、ワーキングチームへ引き継ぎ、パブリックコメント、審議会、議会の可決をもって完成という流れ
となる。
提案書の提出については、会長及び副会長が代表で提出することとなった。

６．閉会
企画財政課長よりまちづくり住民会議の終了に当たり、委員皆様への御礼と、本会議の結果を踏まえた

今後の計画策定の取組ついての説明があり閉会となった。
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●開催状況写真

以上


